



Fercatur mantiene la afluencia pero nota el descenso de las ventas. Fercatur, la Feria de la Caza y el Turismo que se celebró en Ciudad Real el pasado fin de semana, logró mantener la afluencia de visitantes pero las ventas descendieron. La crisis afectó, casi por igual, a todos los sectores de la feria: alimentación, textil, armas y artículos de pesca. Los expositores señalaban que aunque los contactos se mantienen, "este año ha costado mucho más vender". El consejero de Agricultura, José Luis Martínez Guijarro -en la foto, primero por la derecha-, inauguró la decimoquinta edición de la feria destacando la importancia de la actividad cinegética en Castilla-La Mancha con más de cinco mil empleos directos y una facturación anual cercana a los 240 millones de euros. Según el consejero, el Ejecutivo regional está poniendo en marcha varias medidas que favorecen al sector, como la figura de protección de nuestra carne de caza.

¿Hay luz al final del túnel?

El Ivicam de Tomelloso acoge una mesa redonda con representantes de Ucamán, la Consejería de Agricultura y tres organizaciones agrarias para analizar la campaña de vendimia

EL PERIÓDICO

La Unión de Cooperativas Agrarias de Castilla-La Mancha (Ucamán) celebró su asamblea sectorial ordinaria de vinos en el Instituto de la Vid y el Vino en Tomelloso para analizar la campaña de vendimia, la aplicación de un contrato para el mercado del mosto y la evolución de los precios del vino. Tras la asamblea tuvo lugar una interesante mesa redonda que contó con la presencia del director general de Producción Agropecuaria, Francisco Martínez Arroyo, junto con representantes de Coag, Asaja y Upa y el director del Ivicam, Alipio Lara. De las conclusiones y testimonios recogidos se desprende que la situación empieza a mejorar.

Según el director gene-

ral, los volúmenes óptimos que podrían contribuir a un equilibrio en el mercado del vino serían de 5,5 millones de hectolitros en el caso del mosto y de 4 millones de hectolitros en el caso del alcohol de uso de boca. Martínez Arroyo presentó el modelo de contrato que ha desarrollado la Consejería, en consenso con el sector y que, según aseguró, "va a dotar al mercado de una mayor transparencia y flexibilidad, además de garantizar el cumplimiento de los compromisos adquiridos entre las partes".

En relación al alcohol de uso de boca, la Consejería está manteniendo reuniones con las industrias alcoholeras y las cooperativas vitivinícolas para que durante la presente campaña se alcance el 90% del volumen destilado duran-

te el periodo de referencia que fija la OCM del Vino y de ese modo alcanzar los 4 millones de hl. necesarios para recibir la ayuda de 700 euros por ha.

El presidente de Ucamán, Ángel Villafranca, considera que la campaña es complicada "por el final de la anterior. Pero ya tenemos un acuerdo con los destiladores para dos campañas y el mercado del mosto nos ofrece posibilidades, pero siempre con un contrato tipo bien remunerado". Por su parte, Fernando Villena, presidente regional de Asaja, señalaba que "tenemos que acabar con esa idea de Castilla-La Mancha como despensa de vinos. No vamos en contra de nadie, pero el producto no se puede vender a cualquier precio y para ello es fundamental la unidad".



**Nuestro trato es personalizado
y además nuestras garantías
y precios son los mejores**

¡COMPRUÉBELO!



Sampedro
CORREDURÍA DE SEGUROS S.A.

C/ Don Víctor, 79 - Apdo. Correos 251
Tel. 926 538 161 - Fax. 926 511 243
13700 TOMELLOSO (C. Real)
e-mail: correduria@segurosampedro.com
<http://www.segurosampedro.com>

AUDITORÍA DE SEGUROS



Policlínica Tomelloso

Prevención de Riesgos Laborales / Radiología / Fisioterapia / Rehabilitación
Asistencia Sanitaria / Psicotécnico / Carnet de Conducir
Asistencia Accidentes / Mutuas de Accidentes

**El valor añadido de nuestros servicios
nos hace diferentes**